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Beschluss:

Nach Antrag und mit der vom Referenten übernommenen Änderung:

Die Stadtverwaltung wird aufgefordert, erneut vorzutragen, wenn sich

eine höhere Anzahl von Zentren als notwendig erweist.


